

2 学期始業式



8月21日（金）、2学期始業式がありました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策、熱中症対策としてリモートで行われました。体育館で始業式を行う様子を各教室に設置されているプロジェクターで映し、生徒は教室でそれを見るという新たな方法です。プロジェクターを通して校長先生の話や吹奏楽部の演奏などを聞くのは新鮮でした。校長先生は常にコロナ感染拡大防止に一人一人が務め学校に通える環境を保ち続けることが大切だと話されていました。

田中先生の したいこと

今月は「自分オリジナルのカレーを作る」です。カレーは、ルーによって味が変わるので、自分の好きなルーを探したり、種類の違うルーを混ぜて好きな味を作ったりするのを1～2日かけて研究したいそうです。

皆さんも、時間があるときに自分の一番おいしいと思うカレーを探してみるのはいかがでしょうか？



学校美化の日

9月4日に学校美化の日がありました。学校美化の日とは、1ヶ月に1回学校をより綺麗にするために普段の掃除時間より長い時間、学校を掃除することです。コロナウイルスが流行っているので皆が触ったりよく使う場所を入念に掃除をし、綺麗な環境で学校生活が送れるようにしましょう。





こりよっぴ通信

8.9月

面接週間

8月24日から9月9日まで面接週間でした。

面接週間は、担任の先生と自分の日常生活や今後の進路について話をします。特に3年生は、進学の見学決定や入試日程の確認を入念にします。この時期になると、専門学校の入試制度のひとつであるAO入試が終わり、合格をした生徒もいます。合格をした生徒は、これから入試を控えている生徒の見本となるように生活することが大切です。

この機会に2学期の目標をしっかり立て、充実した日を送ることができるよう心がけましょう。



3年人権教育



9月4日（金）に人権・性に関する教育講演会が行われました。

講師の山口颯一さん（一般社団法人 ELLY）に東京から来ていただき講演をしてもらう予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大予防のためオンラインでの講演会となりました。山口さんは年に200回以上講演をしながら、ダンスや美容の仕事でも活躍されています。

講演後は各クラスで内容を振り返り、鳥取湖陵高校はLGBTに対し配慮しているか、LGBTへの偏見や差別をなくすために、自分たちにできることは何か話し合いました。

また、今回使用したZoomの機能を利用し、好きなタイプや、山口さんの趣味についての質問し、答えて頂きました。

今回学んだことを生かし、周りの友人が悩んでいる時に、相談しやすい環境を作っていきましょう。

中間考査

9月28日から10月1日までの4日間は2学期の中間考査です。

今回の中間考査の範囲は、7,8,9月の授業の内容です。7月の下旬から1か月ほど夏休みがあり、夏休み前の授業の内容を忘れていないか、しっかりと復習することが大切です。

3年生は進路が決まっている人も、1学期より成績を落とさないよう気を引き締めて勉強を頑張りましょう。

1,2年生は、成績を良くしておけば将来の選択肢が広がるので、しっかり勉強をしてテストに取り組みましょう。

